

Hallo Miteinander,

das ist er also der 1te Blog nach Alina.

Viel fällt mir ehrlich gesagt momentan nicht ein.

Was war denn diese Woche so in Politik und Gesellschaft.

Ach ja, Flintenuschi geht nach Brüssel
AKK ins Verteidigungsministerium und
Mutti sitzt fester im Sattel als je zuvor

Mehr weiß ich auch schon nicht zu berichten.

Wo sind eigentlich die Briten?
Bin ja gar nicht mehr auf dem Laufenden.

Nicht mal Trump liefert wirklich.
Naja ein bisschen Scharmützel mit dem Iran und
etwas Holterdiepolter mit ein paar demokratischen Ladies.

Schönen Tag

Georg